



# 「わかっこだよい」

北九州市立若園小学校 校長 長 畑 潤

## 学校教育目標

「一人一人が生き生きと輝き、知・徳・体の調和のとれた自律した児童の育成」

- ◎・・・わになって、◎・・・かしこく
- ◎・・・つよい心で ◎・・・こん気強く
- +1・・・楽しい学校をつくろう！！

## 休日にごそ行いたい「自己教育力」の育成

2学期も半ばを迎えました。1年間で最も長い2学期ですが、最近の子どもたちの様子を見ていて不安に感じることがあります。特に休み明けの月曜日の朝は登校が遅れたり、授業中の集中力を欠いたり、体調不良を訴えたりする子どもがたくさん見受けられます。放課後や休日をダラダラとその時の気分に任せて過ごしていることが大きく関わっているように思われます。ご家庭でも休日の過ごし方をお子さんと話し合わせてください。例えば、1週間の学習の復習やまとめをする。地域の行事に参加したり、家事や手伝いをしたりするなど、目的をもった過ごし方をすることが大切です。放課後や休日の生活を「計画的に過ごせる力」を学校・家庭が連携して身に付けさせたいものです。

28日から1日まで「学校開放週間」です。28日は土曜日授業で50周年記念式典があります。記念誌や下敷きも完成しました。楽しみにしてください。

## 4年生が小倉南区連合音楽会に参加しました

19日（木）に4年生が連合音楽会に参加しました。合奏「『もののけ姫』から」と「風のカーニバル」の2曲を披露しました。午前の部の2番目の出場でもどの子も緊張した面持ちでしたが、全員の息の合ったきれいな合奏で、会場からたくさんの拍手をいただきました。観覧された保護者の中には、感動のあまり涙を流す方もおられました。この後、25日の朝自習で全校お披露目会と28日の50周年記念式典もあります。ご家庭の方でも、応援をよろしくお願いいたします。



50周年記念講演会

12日（木）50周年記念講演会がありました。本校の50周年を記念して、樽角PTA会長の同級生で特殊メイクリストとしてアメリカのハリウッドで活躍されているAKI-HIROさんをお招きしてメイクの楽しさ、ハリウッド映画の舞台裏を教えてくださいました。何をすることも楽しんで取り組んでほしいと教えていただきました。

## 陸 上 記 録 会

10月13日（金）に戸畑区の鞘ヶ谷陸上競技場で小倉南区小体連陸上記録会が行われました。六年生は朝の自主練習や体育の学習時間を中心に各種目の練習に取り組み、自己記録更新を目指して頑張りました。今年は、小倉南区小学校体育連盟の順番で選手宣誓があたっていました。前田樹一さんと榎原みりいさんがとても堂々とした態度で選手宣誓をしてくれました。この記録会を通して培った体力、やり遂げた自信は、今後の生活で必ず生かされることと思います。下に示した児童は南区の6年生の中でも特に優秀な成績を修めましたのでご紹介します。今年もPTAの予算でタクシー代を出していただきました。ありがとうございました。

種 目	記 録	総合順位	名 前
男子ボール投げ	<b>60.37m</b>	<b>1位</b>	下川 蓮太郎
男子走り幅跳び	<b>3m94cm</b>	<b>6位</b>	石元 稜真
女子走り幅跳び	<b>3m70cm</b>	<b>3位</b>	南堂 那奈

